



# Organizaciones opositoras en México superan 130.000 firmas para plantear reforma electoral

09 diciembre 2025 - 20:30

⌚ 3 minutos

Ciudad de México, 9 dic (EFE).- La iniciativa ciudadana ‘Salvemos la Democracia’ superó las 130.000 firmas en los 32 estados del país, según anunciaron este martes sus promotores, lo que ahora les permite presentar una reforma electoral alterna a la impulsada por el Gobierno de la presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum.

Guillermo Ruiz, de Creemos México, indicó que este mismo día entregarán ante la Cámara de Diputados las firmas registradas, para que estas sean enviadas al INE para su validación oficial.

Después, los representantes de ‘Salvemos la Democracia’ adelantaron que buscarán impulsar la discusión en el terreno legislativo.

«Nuestra voz ya entró al Congreso y vamos a defender que sea escuchada y tomada en serio», afirmó Ruiz.

Ruiz añadió que no descartan realizar más “movilizaciones territoriales”, dependiendo de la respuesta de la mayoría oficialista en la Cámara de Diputados, encabezada por el gobernante Movimiento Regeneración Nacional (Morena). EFE